

Llaman a compañías a reponer la electricidad

El diputado Miguel Mellado (RN) hizo un llamado a las compañías eléctricas a reforzar su personal para acelerar reposición de suministro de energía que aún afecta a familias de La Araucanía, después del último temporal de viento y lluvia que afectó a la zona.

Si bien, la Superintendencia de Electricidad y Combustible (SEC) registraba las 6 de la tarde de ayer 1.159 personas sin suministro, el parlamentarios

insistió en restablecer los derechos al servicio de aquellas personas.

“(Van varios días) y hay familias que siguen sin luz. El problema es que son familias de sectores rurales, que necesitan energía para poder tener agua porque los APR funcionan con electricidad, entonces, sería importante que exista un refuerzo de parte de las compañías, sobre todo, cuando hay una alerta de este tipo”, resaltó Mellado. 